



Paris, le 12 juin 2024

**Chers délégués, chers adhérents,**

L'UNSA Police prend acte de l'appel des confédérations syndicales à manifester ce week-end.

**Au titre de l'UNSA Police, il n'y aura aucune participation à ces rassemblements.**

Après plusieurs séquences de suremploi, **les policiers seront une nouvelle fois en première ligne** pour que puisse s'exercer le droit de manifester.

**L'UNSA Police n'acceptera pas que les policiers servent de défouloir** à des individus dont le seul objectif est de semer le chaos, comme cela fut le cas samedi dernier lors de la manifestation organisée dans le département du Tarn contre le projet d'autoroute A69.

**L'UNSA Police soutient les forces de l'ordre** engagées dans ces dispositifs, en métropole comme en Outre-mer et rappelle son attachement profond aux valeurs de la République.

**Le bureau national**